

Jetzt mal ehrlich...

Sind „Starke Schiene“ und
„Deutschland-Takt“ mit
Stuttgart 21
erreichbar?

Große Faktenklärung

Donnerstag, 16. Januar 2020, 18.30 Uhr

Im Rathaus Stuttgart, Großer Saal



Prof. Dr. Wolfgang Hesse,
Ludwig-Maximilian-Universität
München



Gerd Hickmann,
Abteilungsleiter, Verkehrs-
ministerium Stuttgart



Dr. Christoph Engelhardt,
Physiker und Analyst
München



Moderation:
Christian
Milankovic,
Stuttgarter Zeitung



Die Bundesregierung will zum Klimaschutz bis 2030 die Zahl der Bahnfahrgäste verdoppeln. In Streit liegt, ob die Stärkung der Schiene und der Deutschland-Takt mit Stuttgart 21 realisierbar sind. Nicht weniger als die Zukunft der Metropolregion Stuttgart steht hier in Frage.

Jenseits von politischen Festlegungen soll diese Frage anhand einer wissenschaftlichen Faktenklärung beantwortet werden. Hochkarätige Fachleute aus Wissenschaft und Politik werden nun öffentlich einen konstruktiven Weg beschreiten, um Öffentlichkeit und Politik eine gesicherte Faktengrundlage zu verschaffen.

Ihre Mitwirkung zugesagt haben bereits Gerd Hickmann, Abteilungsleiter, Verkehrsministerium Stuttgart, Prof. Dr. Wolfgang Hesse, Ludwig-Maximilian-Universität München, und Dr. Christoph Engelhardt, Physiker und Analyst, München. Vertreter von Parteien konnten bis zur Drucklegung der Einladung leider noch nicht gewonnen werden. Verantwortliche der Bahn haben mit Hinweis auf die noch laufenden Planungen abgesagt.

Für eine unabhängige Moderation sorgt der bekannte, ebenfalls sachkundige Journalist der Stuttgarter Zeitung Christian Milankovic.

Das Ende der Veranstaltung ist auf 21.00 Uhr geplant.



Eine Veranstaltung von

Die FrAKTION

• LINKE • SÖS • PIRATEN • TIERSCHÜTZ

in Zusammenarbeit mit dem
„Aktionsbündnis gegen S21“